
質
問
一

デ
ジ
サ
ポ
利
用
者
の
状
況
は
。

二

簡
易
チ
ュ
ー
ナ
ー
の
無
償
給
付
は
。

三

公
的
扶
助
受
給
世
帯
の
利
用
率
は
。

四

近
隣
市
の
状
況
は
。

五

視
覚
障
害
者
や
団
体
か
ら
の
問
い

合
わ
せ
は
。

六

テ
レ
ビ
の
不
法
投
棄
の
状
況
は
。

七

ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
の
ト
ラ
ブ
ル
に

つ
い
て
対
応
は
。

八

未
対
応
世
帯
へ
の
対
応
に
つ
い
て
。

答
弁
一
（
市
長
）

６
月
１５
日
か
ら
８

月
２６
日
ま
で
４
０
０
件
の
相
談
が
あ
っ

た
。

二

Ｎ
Ｈ
Ｋ
受
信
料
全
額
免
除
世
帯
へ

の
給
付
が
２
９
４
件
、
市
民
税
非
課
税

世
帯
へ
の
給
付
が
２６
件
。

三

公
的
扶
助
受
給
世
帯
の
み
の
集
計

は
行
っ
て
い
な
い
た
め
把
握
で
き
て
い

な
い
が
、
生
活
保
護
受
給
世
帯
へ
の
家

庭
訪
問
な
ど
の
際
、
地
デ
ジ
へ
の
移
行

状
況
の
確
認
等
を
行
っ
た
。
そ
の
結
果
、

視
聴
で
き
な
い
等
の
相
談
は
な
い
。

四

相
談
件
数
は
、
川
越
市
が
６
３
８

件
、
坂
戸
市
が
４
１
３
件
。

五

相
談
や
問
い
合
わ
せ
は
な
い
。

六

４
月
か
ら
８
月
ま
で
３５
台
回
収
し
、

昨
年
の
同
期
間
よ
り
３
・
５
倍
増
加
し

た
。

七

Ｊ
Ｃ
Ｎ
関
東
に
適
切
な
対
応
を
求

め
る
。

八

助
言
等
の
支
援
を
行
う
。

◎
そ
の
他
の
質
問

障
害
者
就
職
に
つ

い
て

地
上
デ
ジ
タ
ル
放
送
難
民
に
つ
い
て

助
言
等
の
支
援
を
し
て
い
く

漆
畑

和
司

議
員

西
公
民
館

アアンンケケーートトにに寄寄せせらられれたたごご意意見見

平成２３年１０月２２日（土）、東公民館と西公民

館において、����議会報告会を開催しま
した。

足元の悪い中、東公民館には８０人、西公民

館には６０人の市民の皆様にご来場いただきま

した。

議長・副議長のあいさつ、議会報告会の開

催趣旨説明の後、９月に開催された平成２３年

第３回定例会で審議した、決算や補正予算、

条例改正などの審議状況を報告しました。

また、今年は、「災害に強いまちづくり」を

テーマに会場から意見をいただきました。い

ただいた意見は、今後議会で検討していきま

す。

・天候を考慮しても参加者が少ないように感

じた。もっとＰＲを工夫してはどうか。特

に若い世代の参加が少ない。

・質問時間をもっと長くとって欲しい。

・もっとゆっくり、はっきりしゃべって欲し

い。

・議会は、市民の代表の議員がいろいろな議

論をする場に本当になっているのか。

・議会報告会を開催することは、とても有意

義なことである。

・議会報告会というと、市民にとってはまだ

まだ参加しにくいように思う。ネーミング

をもう少し考えたらどうか。

・現在の社会問題（震災、青少年の犯罪、日

本経済など）について、市としての考え方

や対策などもこの機会に聞きたかった。

・資料が不十分だったので、議員の説明が分

かりにくかった。

２２００１１１１議議会会報報告告会会をを開開催催！！

東
公
民
館

のの一一部部をを紹紹介介ししまますす

つるがしま市議会だより第１５６号〔１３〕


